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ОРГАНИЗАЦИЯ УЧЕБНОЙ ПРАКТИКИ БАКАЛАВРОВ 

НАПРАВЛЕНИЯ «ПЕДАГОГИЧЕСКОЕ ОБРАЗОВАНИЕ» 
В УСЛОВИЯХ ВУЗА 

В статье представлен анализ опыта работы по организации учебной практики студентов профиля 

«Технология и экономика, технология и информатика» в педагогическом вузе. Рассмотрены цели, общие и 

частные задачи практики, обозначена проблематика и трудности проведения учебной практики студентов. 

Представлено содержание этапов практики с кратким изложением теоретических вопросов. Раскрыты  

возможности различных видов контроля при проведении практики. 
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The article presents analysis of the experience in the organization of educational practice students profile 

“Technology and Economics, technology and Informatics” in pedagogical university. Considered purposes, 

general and specific problems of practice, designated by the problems and difficulties of practical training of 

students. Presented by the content of the stages of practice with a summary of theoretical issues. Disclosed the 

possibility of various types of control during practice. 
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